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Interpellanza

Sicurezza stradale via Industria

Caslano, 04 Giugno 2018

Onorevole Signor Sindaco,

Onorevoli Signori Municipali,

avvalendoci delle facoltà concesse dalla Legge (art. 66 LOC) e dal Regolamento comunale (art. 21) ci permettiamo di
interpellare il Municipio sul seguente tema:

Sicurezza stradale in via Industria

Il prossimo 3 settembre sarà un giorno “epocale”, i nostri ragazzi potranno usufruire della nuova Scuola Media di
Caslano che attendavamo da ca.40 anni, e di questo se siamo fieri e contenti.

Ci sorge una perplessità per quanto riguarda la sicurezza stradale su via Industria prima degli auspicati allargamenti,

visto che vi sarà un afflusso di ca.250 allievi su una strada con un notevole transito.

La via Industria è una via di penetrazione, ma sarà anche una via pedonale per gli studenti della scuola media, ed è
per questo che interpelliamo il Municipio con le seguenti domande:

1- Il Municipio ha previsto una messa in sicurezza della zona pedonale dei futuri allievi delle scuole medie in via
industria? Se si, con quali mezzi?

2- 1 lI Municipio ha previsto la posa di una segnaletica apposita:

“Attenzione” “Scuola” ecc...

3- Il Municipio ha previsto un’informazione mirata alle Aziende nei pressi di via Industria, per renderle attente
al futuro passaggio degli allievi?

4- Vista la futura fermata del treno FLP in via Colombera, la quale porterà molto afflusso pedonale in via
industria, è previsto di riconsiderare una zona 3Okm/h?

In attesa di una vostra risposta, vi ringraziamo per l’attenzione e salutiamo cordialmente.

Mffe Marcella Bettelini Denny
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